

BERICHT

1. Juni 2015

Cavemen gewinnen nach spannendem Spiel

Erste Mannschaft gewinnt / Zweite und Jugend verliert knapp



Vergangenes Wochenende war perfektes Baseballwetter für drei Heimspiele. Am Samstag spielte zuerst die Jugendmannschaft gegen die Gammertingen Royals. Man merkte sofort, dass beide Mannschaften gut trainiert waren, denn die Innings vergingen wie im Flug. Leider behielten dabei die Royals immer die Überhand, woran auch gute Hits der Cavemen und der beim Schlag zerstörte Schläger von Aaron Ruof nichts ändern konnten. Die Royals gingen mit einem Endergebnis von 19 zu 11 als Sieger vom Platz.

Gleich darauf spielte die zweite Herrenmannschaft gegen die Ulm Falcons, auch hier waren beide Mannschaften ähnlich gut trainiert. Es war spannend und ein heißes Kopf-an-Kopf-Rennen, da beide Mannschaften recht schlagstark waren. Doch gegen Ende der Partie ging den Cavemen die Luft aus und sie kassierten einige Runs mehr als in den vorigen Innings. Somit gewannen die Falcons nach drei Stunden Baseball mit 27 zu 17.

Am Sonntag spielte dann die erste Mannschaft gegen die Neuenburg Royals. Gleich zu Beginn spürte man, dass es ein spannendes Spiel werden würde. Die Cavemen lagen im 1. Inning schon vorne und konnten diesen Vorsprung bis zum dritten Inning aufrechterhalten, kassierten dann jedoch einige Runs, die den Royals nun den Vorsprung verschafften. Um diesen Vorsprung wieder aufzuholen, mussten sich die Cavemen ranhalten: Stefan Kiefer schlug daraufhin im 4. Inning einen 2-Run-Homerun und verringerte den Vorsprung. Nach einigen Auswechslungen im 5. Inning ließen die Cavemen nur noch wenige Punkte zu und kamen durch einen Grand Slam (4-Run-Homerun) von Andreas Nester im 6. Inning wieder in Führung. Obwohl die Royals nicht locker ließen und in den folgenden Innings weiter Runs erzielten, behielten die Cavemen die Überhand. Nach einem spannenden 9. Inning und insgesamt viereinhalb Stunden Spielzeit gingen die Cavemen wohlverdient mit einem Endergebnis von 27 zu 23 vom Platz.

Als nächstes spielen die Cavemen am 04.06. um 15:00 Uhr zuhause gegen die Herrenberg Wanderers um den Einzug in das Baseballpokal-Halbfinale.

[Nach oben](#)